

# Les Perles médicales



Pour mon autopsie,  
ils ne m'ont même  
pas fait une anesthésie  
générale...



J'ai arrêté de fumer,  
ça me donnait  
des fissures anales.

**Un tube d'aspirine côtes-  
du-Rhône, s'il vous plaît.**

**Je voudrais de  
l'aspirine américaine.**

**De l'eau oxygénée en  
20 volts, s'il vous plaît !**



*Vous avez quelque  
chose pour soigner  
ma faune intestinale ?*

Je voudrais  
une bombe pour  
tuer les acadiens

Donnez-moi une crème,  
je fais une égérie  
au soleil.



Le radiologue m'a dit  
que je souffrais  
d'une hernie fiscale.



*Je souffre autant  
que si j'étais morte...*



Mais... mes bras sont normaux puisqu'ils font toute la longueur de mon corps !



Depuis ma naissance, j'ai trois seins dont un qui ne m'a jamais servi à rien puisque mon mari n'en veut pas. J'ai sans doute une peau imperméable qui empêche la guérison de rentrer...



À force de lutter contre  
ma maladie, je m'en suis  
fait une ennemie.



**Cet abcès a tellement gonflé  
qu'on ne le voit plus à l'œil nu.**



On m'a retiré un rein et tout  
un tas d'organes aussi inutiles.



**Je dors la fenêtre  
ouverte pour laisser  
les microbes sortir.**



Quand je travaille trop à  
l'ordinateur, je finis par  
avoir des crampes à mes  
empreintes digitales.

*À force de boire  
le mercurochrome,  
la plaie s'est refermée.*